

# Boccia: Platz zwei für Pallino-Doppel

## Uhlig/Vuodi in Zweiter Liga am Start

**Anhausen/Memmingen** Erneuter Erfolg für die Boccia-Spieler von Pallino Memmingen: Beim Doppelturnier in der Zweiten Bundesliga erreichten Walter Uhlig und Mario Vuodi Platz zwei.

Das Doppel-Ranglistenturnier am sechsten und vorletzten Spieltag sollte eigentlich auf der Sandplatzanlage der DJK Augsburg-Nord ausgetragen werden, musste aber witterungsbedingt in die Halle nach Anhausen verlegt werden. In Memmingen kennt man dieses Thema bestens, ist man doch mit einer offenen Natursandanlage an einem Spieltag bis zu zehn Stunden der Witterung ausgesetzt.

Auch in der Bocciahalle von Anhausen mit ihren drei Bahnen spielten beide Memminger Doppel in einer guten Form und belegten die vorderen Plätze. Das Ehepaar Pankovic schied im Viertelfinale gegen den späteren Sieger und Ranglistenführenden Peter Jedlitscha/Albert Möschl vom SSV Anhausen aus.

### Gegner nutzt Heimvorteil

Das zweite Pallinodoppel mit Walter Uhlig/Mario Vuodi erreichte nach einer guten Vorstellung das Finale und musste nach einer deutlichen 6:0-Führung den Sieg am Ende dem Anhauser Doppel mit 6:11 überlassen. Der Gegner nutzte seine Routine und den Heimvorteil voll aus.

In der Zweiten Bundesliga welche mit 32 Spieler besetzt ist, führt weiter Peter Jedlitscha vom SSV Anhausen mit 41 Punkten, vor Mario Vuodi von Pallino Memmingen mit 36 Punkten, gefolgt von Zvonko Pankovic mit 28 Punkten, ebenfalls Pallino Memmingen.

Am letzten Einzel-Spieltag, wiederum in Anhausen, wird über den Aufstieg in die Erste Bundesliga entschieden. Bei nur einem Aufsteiger ist mit einem spannenden Finale zu rechnen. (mz)



Von links: Mario Vuodi, Francesco Del Libano (Präsident des Deutschen Boccia-Bundes) und Walter Uhlig. Foto: oh